

## Corfo presenta iniciativa emblemática para fomentar innovación en universidades

“Aplicación de la Industria 4.0 en el sector Agroalimentario” busca promover la adopción de nuevas tecnologías y procesos digitales en uno de los sectores productivos más relevantes de la región.



En un esfuerzo por fortalecer la innovación y el desarrollo en el sector agroalimentario de la región del Maule, la directora regional de Corfo, Sara Ramírez junto al subdirector regional, Pablo Elvenberg han sostenido reuniones con diversos académicos de universidades y centros de formación profesional para presentar la iniciativa emblemática denominada

“Aplicación de la Industria 4.0 en el sector Agroalimentario”. Estos encuentros, buscan promover la adopción de nuevas tecnologías y procesos digitales en uno de los sectores productivos más relevantes de la región.

La Industria 4.0, también conocida como la cuarta revolución industrial, integra la automatización, el intercambio de datos, el in-

ternet de las cosas (IoT), la inteligencia artificial (IA) y el análisis de big data, con el objetivo de transformar los procesos productivos hacia una mayor eficiencia y competitividad. En este contexto, la aplicación de estas herramientas tecnológicas en el sector agroalimentario del Maule es clave para enfrentar los desafíos actuales y futuros, tales como el cambio climático, la eficiencia en el uso de recursos, y la creciente demanda de productos más sostenibles.

Sara Ramírez, ha manifestado durante los encuentros con los académicos la importancia de la colaboración entre el sector público, las instituciones académicas y la industria privada para impulsar la innovación en el

sector agrícola y alimentario. “Este proyecto no solo busca modernizar los procesos productivos, sino también generar un impacto positivo en la economía local, mejorando la calidad y competitividad de nuestros productos tanto en mercados nacionales como internacionales”, señaló la directora regional de Corfo.

Por su parte, los académicos han manifestado la relevancia de la investigación aplicada y la formación de talento humano especializado como pilares fundamentales para la implementación exitosa de la Industria 4.0 en el agro. A través de este tipo de encuentros, se busca fortalecer las redes de colaboración y alinear las necesidades de la industria con el conocimien-

to técnico disponible en las universidades.

Esta iniciativa marca un hito en la región del Maule, posicionándola como una zona pionera en la integración de tecnología avanzada en el sector agroalimentario. Los próximos pasos incluyen la creación de mesas de trabajo entre la academia y la industria, así como la búsqueda de financiamiento y apoyo para proyectos piloto que permitan validar en terreno las tecnologías propuestas.

Con esta iniciativa, Corfo reafirma su compromiso con el desarrollo regional y la modernización del sector agroalimentario, posicionando al Maule como líder en innovación tecnológica aplicada a la agricultura y la producción de alimentos.